



## SEGURIDAD CON LOS FUEGOS ARTIFICIALES

Los fuegos artificiales y las celebraciones van de la mano, especialmente durante el 4 de julio y el venidero milenio.

Pero los fuegos artificiales pueden ser peligrosos y ocasionar graves quemaduras y lesiones en los ojos.

Si fuegos artificiales son legales adonde vive Ud. y decide Ud. lanzar fuegos artificiales por sí mismo, asegúrese de seguir estos importantes consejos de seguridad:

- ★ No deje nunca a los niños jugar o encender fuegos artificiales. ★
- ★ Lea y siga todas las advertencias e instrucciones. ★
- ★ Asegúrese de que otras personas se hallen fuera del alcance de los fuegos artificiales antes de encenderlos. ★
- ★ Solo encienda fuegos artificiales en una superficie lisa y plana, apartada de la casa, de hojas secas y de materiales inflamables. ★
- ★ Nunca trate de volver a encender fuegos artificiales que no han funcionado completamente. ★
- ★ Mantenga un cubo o balde de agua junto a Ud. en caso de que se produzca un mal funcionamiento o incendio. ★